

## Banco Santander lanza 24 becas para un workshop de dos semanas en la Universidad de Georgetown sobre inclusión social y financiera

Madrid, 25 de febrero de 2019 - SANTANDER NOTICIAS

El próximo 20 de marzo finaliza el plazo para solicitar una de las 24 becas que Banco Santander ha lanzado en colaboración con la Universidad de Georgetown para pasar dos semanas en el prestigioso campus universitario de Estados Unidos participando en un workshop de dos semanas sobre innovación en inclusión social y financiera.

El taller analizará las tendencias clave que afectan a la inclusión socio-económica y pedirá a los participantes que desarrollen enfoques innovadores y soluciones creativas.

Los estudiantes desarrollarán su labor en un ambiente de aprendizaje interactivo y práctico y disfrutarán de distintas conferencias y seminarios impartidos por expertos. El objetivo es que trabajen en equipo para identificar posibles innovaciones tecnológicas, comerciales y políticas diseñadas para fomentar el acceso al sector financiero, así como a recursos y oportunidades económicas, sanitarias y educativas. Los estudiantes tendrán la oportunidad de presentar sus conclusiones a un panel de ejecutivos al final del taller.

Los universitarios de grado o posgrado que deseen solicitar esta beca deberán acreditar dominio del inglés, tener al menos 21 años y realizar la solicitud a través del portal [www.becas-santander.com](http://www.becas-santander.com).

La beca incluye el alojamiento, la matrícula y la formación impartida.

### Banco Santander y Santander Universidades

El Santander tiene un firme compromiso con la Educación Superior que materializa a través de Santander Universidades, una iniciativa internacional única que le distingue del resto de entidades financieras. Santander es la empresa privada que más invierte en apoyo a la Educación en el mundo (Informe Varkey/UNESCO–Fortune 500) y mantiene, a través de Santander Universidades y Universia, más de 1.200 acuerdos de colaboración con universidades e instituciones de 21 países. Desde 2002, la entidad ha destinado más de 1.600 millones de euros a iniciativas y programas académicos.

